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Urquiola de Palacio, presidenta de la UIA : “Ser
abogado sigue siendo una profesión de riesgo”

Desde aquel Congreso  celebrado en Dakar, Senegal, el pasado mes de octubre del 2022 , en el que tomó

posesión como  presidenta de la Unión Internacional de Abogados (UIA), la actividad de la abogada

española Urquiola de Palacio ha sido incesante. 

”Hemos mejorado procesos internos para ser más fuertes como asociación y comprobado que en este sigo XXI 

ser abogado sigue siendo una profesión de riesgo y su riesgo es el de toda la sociedad porque es uno de los

elementos clave del Estado Derecho, sujeto en algunas ocasiones a distintas presiones” apunta. 

En  Vizcaya, tierra de sus raíces,  pasa unos días de descanso Urquiola de Palacio, la primera letrada española

que preside la organización decana de abogados ????? ??????????? ??? ?????? ?? ?????. Su actividad la

compagina con su despacho de abogados propio y con la presidencia de la Corte de Arbitraje de la 

Cámara de Madrid, práctica de la que es ferviente defensora “arbitraje y mediación ayudan a resolver los

asuntos de forma más eficiente; además de ayudar a descongestionar ...
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